
同窓会理事会 議事録(要約) 
開催日時・場所： 平成 23 年 9 月 16 日（金）18 時 30 分～21 時  

場  所：鴨沂会館本館 1 階 101 室   出席者：22 名  本日の議長：山崎理事長 

    
理事会資料 ①京都府立鴨沂高等学校同窓会会計報告（常任理事会の資料と同様） 

      ②京都府立鴨沂高等学校同窓会監査報告（常任理事会の資料と同様） 

      ③京都府立鴨沂高等学校同窓会予算案 

      ④次期会長候補者の上野民夫氏のプロフィール 

      ⑤京都府立鴨沂高等学校同窓会総会次第（案） 

報告事項 

   ◆鈴木会長が冒頭の挨拶で、「仰げば」を見に行った時の話などで、現在の高校の生徒の

頑張っている様子を報告し、更に、会長として 2 期 6 年間、理事の方々の協力のおか

げで務められたが、今期で退任すると表明した。 

◆常任理事会同様、資料①と②にそって、平成 22 年度 3 月までの会計報告が横井会計理

事より行われた。さらに。山崎理事長より、5 月 10 日（火）に横井会理事・戸川監事・

金子事務局理事及び山崎理事長の 4 名で平成 22 年度の会計監査が行われた報告があっ

た。 

◆平成 23 年度から 2５年度の予算案では、「奨学金」の科目を新しく追加し、高校生へ 

の奨学金を事業費と分けて明記することも報告された。（資料③） 

◆第 9 号の会報の進捗状況は、順調に進み、9 月 30 日に発送されるとの報告がされた。 

審議事項 

◆会長改選については、公募に対する応募がなく、8 期の猪熊副会長と黒川理事から 

8 期の上野民夫氏を会長に推薦するとの発表があり、上野氏のプロフィール（資料④）

が配布され、上野氏自身の承諾も得ているとの説明がなされた。総会前の理事会に出席

して、本人からの推薦受諾の話を聞くことになった。出席理事からは、この件に関して

異論はなかった。 

◆11 月 20 日（日）の総会準備は、順調にホテルとの交渉も進み、資料⑤が配布された 

ところで、木村理事から、鴨沂高校定時制を卒業し 59 歳でデビューされた立神真知子 

さんを総会で歌わせてあげて応援しよう、との提案があった。賛否両論が出たが、およ 

その理事は賛成したが、どの時点で歌唱するかなど、この案件で長時間を要したが、 

結論は、10 月に行う理事会で、最終結論を出すことになった。さらに、理事の総会当

日の役割決定も次回に持ち越した。                   以上 


